

Montreux, 4. August 2016

An die Präsidenten der Rotary Clubs des Distrikts 1990

Mit Bitte um Verteilung an die Mitglieder !



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe rotarische Freunde,

Millionen von Menschen sehnen sich nach Unsterblichkeit – und wissen nicht, was mit sich anzufangen an einem regnerischen Sonntagnachmittag. Dieses geflügelte Wort der britisch-amerikanischen Schriftstellerin Susan Ertz trifft bestimmt nicht auf die grosse Mehrheit unserer rotarischen Freunde zu, aber vielleicht verleitet es einige von Ihnen dazu, am **Dienstagabend, den 30. August** zu uns in den grossen Konzertsaal des Auditorium Stravinski (Centre de Congrès 2m2c) am Seeufer in Montreux zu kommen und einen wunderbaren Konzertabend im Rahmen des **70. Festival de Musique Classique Montreux-Vevey (« Septembre musical »)** zu erleben.

Wir werden an diesem Abend die ganz besondere Gelegenheit haben, die jungen Musiker des Youth Orchestra of Bahia (YOBA) unter der Leitung von Ricardo Castro zu hören, die für das „Septembre musical“ aus Brasilien angereist sind. Ein Orchester, das seinesgleichen sucht: Die Musiker, 12 – 26 Jahre jung, stammen aus den Armenvierteln von Salvador de Bahia und finden durch das gemeinsame Musizieren ein würdiges, sinnerfülltes Leben. Das YOBA ist ein eigentliches soziokulturelles Programm, das den jungen Menschen sehr viel Arbeit und eine strenge Disziplin abfordert, damit seine beiden Leitideen - exzellente künstlerische Leistung und soziale Integration – zum Tragen kommen.

Leonard Bernstein – Overture: Candide

Ludwig van Beethoven – Konzert für Violine und Orchester in D-Dur op. 61

Hector Villa-Lobos – Chôros No 6 für Orchester



Dank der traditionell engen Beziehungen zwischen dem RC Montreux-Vevey und dem Festival wird uns eine Vergünstigung von 50 % auf den Konzertkarten der Kategorien A (regulärer Preis CHF 120.--) und B (regulärer Preis CHF 105.--) angeboten. Sie erhalten diesen Rabatt einfach, wenn Sie die Karten beim **Service de Billetterie du Festival** unter der Telefonnummer **021 962 80 05 (Montag – Freitag von 10 – 15h, bis Montag 29. August)** bestellen. Dabei bitten wir Sie, sich bei der Reservation auf die Partnerschaft mit dem Rotary Club zu beziehen und den Namen Ihres Clubs anzugeben.

Der Rotary-Club Montreux-Vevey ist mit dem Festival seit dessen Gründung verbunden, und wir möchten dies mit unserer Initiative auch zum Ausdruck bringen – wie dies übrigens die Rotarier des Clubs Verbier-Saint Bernard kürzlich mit einem anderen Musikfestival getan haben, das uns ebenso nahesteht. **Vor dem Konzert, das um 20h00 beginnt, laden wir Sie ab 18h30 zu einem Apéritif ein**, an welchem wir die rotarische Kameradschaft und Freundschaft pflegen wollen. Wir treffen uns im Kongresszentrum, Niveau B4; der Raum ist mit „Rotary Club“ ausgeschildert. Am Ende des Empfangs werden wir freiwillige Spenden sammeln, die unseren rotarischen Hilfsaktionen MINEX (für Opfer von Landminen in Kambodscha und Afghanistan) sowie POLIO PLUS (Programm der Rotary Foundation zur Ausrottung der Poliomyelitis) zugutekommen werden.

Unter der Leitung und mit aktiver Unterstützung unseres neuen Gouverneurs, Gérard Beuchat, haben sich die neubestellten Komitees an die Arbeit gemacht, um ein reiches Programm mit neuen Ideen zur gedeihlichen Entwicklung der 75 Clubs mit ihren 4500 Mitgliedern zu präsentieren. **Es ist für uns ein Privileg und grosses Vergnügen, unter rotarischen Freunden einen Abend der kameradschaftlichen Begegnung und des musikalischen Erlebnisses voller Jugendlichkeit verbringen zu dürfen; wir sind Ihnen sehr dankbar dafür, dass Sie Ihre Mitglieder mündlich und/oder schriftlich auf diesen Anlass hinweisen.** Wir freuen uns, Sie am Dienstagabend, 30. August in Montreux zu begrüßen, und verbleiben
mit herzlichen rotarischen Grüssen!

Rot. Francis SCHERLY, Hon Prof HEC UNIL
Montreux

Rot. Stéphane KREBS, Präsident RC Montreux-Vevey
Blonay